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“Tutte le pratiche attinenti alla realizzazione di impianti di produzione di energia da  
fonti  rinnovabili  la  cui  autorizzazione  è  di  competenza regionale  (art.  12 D.Lgs.  
387/03) dovranno essere sottoposti all'attenzione del Consiglio Comunale affinché  
possa  esprimersi  in  merito  alla  localizzazione.  A  tal  fine  gli  uffici  competenti  
dovranno predisporre, di concerto con l'Amministrazione, apposite convenzioni che  
saranno  valutate  caso  per  caso”.  Lo  afferma  il  sindaco  Carmelo  Pace  facendo 
riferimento  alla  proposta  di  deliberazione  della  Giunta  sulla  realizzazione  degli 
impianti di produzione di energia da fonti rinnovabili, predisposta sabato mattina.
Le  convenzioni  alle  quali  fa  riferimento  il  Sindaco,  comunque,  non  potranno 
prescindere di indicare il rispetto delle seguente indicazioni: siano compatibili con la 
valorizzazione delle produzioni agro-alimentari locali, la tutela della biodiversità e 
del paesaggio rurale; prevedano un sistema di monitoraggio continuo delle eventuali 
emissioni in atmosfera al fine di tutelare la salute pubblica.
Inoltre, i proponenti dovranno concorrere alla valorizzazione e/o riqualificazione del 
patrimonio comunale, mediante finalità di pubblica utilità con interventi energetici 
posti a totale carico del proponente, finalizzati a dotare uno o più edifici pubblici, 
indicati dall'Amministrazione che dovranno essere ceduti al Comune completi della 
procedura  di  attivazione  del  conto  energia;  oppure  di  un  intervento  mirato  al 
miglioramento  dell'efficienza  dell'impianto  di  pubblica  illuminazione,  al  recupero 
ambientale dei siti degradati, alla valorizzazione paesaggistica dei beni naturali e/o 
architettonici, al miglioramento urbano; oppure un contributo annuo.
E ancora: gli impianti di produzione di energia da biomasse potranno essere assentiti 
solo nel caso in cui detti impianti sfruttino scarti e/o residui vegetali provenienti dal 
territorio comunale (c.d. filiera corta) e per un massimo di potenza elettrica di 1 MW.
“Abbiamo ritenuto opportuno – aggiunge il sindaco Carmelo Pace – soprattutto alla 



luce della realizzazione di un impianto a biomasse nel nostro territorio, intervenire  
regolamentando  la  realizzazione  di  suddetti  impianti,  ma  anche  di  altri  tipi  di  
impianti di produzione di energia da fonti rinnovabili, al fine di tutelare la salute  
pubblica e il rispetto dell'ambiente”.
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